
 

  

COMPTE RENDU   

CONSEIL DE QUARTIER CHATEAU-FRAISIER 

LUNDI 13 JANVIER 
 

Présents :  Mickael BALOGE - Christiane BLAT - Marie-Paule DAVID -Emmanuel DREVET - - LE CLERC - Ilayda 

DOGRU  - Raphael GAINCHE- Pierre GONDANGE- Laurène et Alaa HASANEN -Joelle HERVET- Véronique 

LACROIX- Patricia LESIRE - Elisabeth MILLEY- Pierre RODOT- Françoise ROUX- Nataly ROYER-POUPART  

  

Excusés : Fatima BOUTOUSS- Suzanne HUSGUNEL - Hugo MESLARS-HAYOT - Clay PALMEIRA DA SILVA-   

Jean Michel TOUCHARD -Christelle VERON 

 

 

ORDRE DU JOUR 
 

 

• Retour sur le Copil du 5 décembre 

• Retour sur la Commission Mobilité 

• Organisation du Repas de l’Amitié 

• Création d’un Espace Loisirs et Convivialité à       

           Château Fraisier 

• Préparation de la plénière du 29 Janvier 
• Questions diverses 

 

Retour sur le Copil du 5 décembre 

 

 

• Retour des référents sur leurs Conseils de 

quartiers 

• Retour sur l’enquête publique du tramway 

• Demande de matériels 2025 

• Maintien d’un budget de fonctionnement de 

1000 euros par CDQ pour 2025 avec création 

d’un budget de 5000 euros pour les 

manifestations exceptionnelles 

• Organisation d’une concertation citoyenne quant 

au choix de la nouvelle Halle 
 

 

 

  



Retour sur la Commission Communale sur 

l’Accessibilité (CCA) 

 
 

 

• Cette commission a permis de faire un point sur 

la mise aux normes des Etablissement Recevant 

du Public (ERP) pour faciliter la mobilité. Cette 

mise aux normes est obligatoire depuis 2015 

• Pour se faire, il est obligatoire de faire un 

Agenda d’accessibilité programmé : l’Adap 

• Le Budget pour mettre les bâtiments publics aux 

normes s’élève 450 000 EUROS.  

• Déjà beaucoup de travaux pour faciliter la 

mobilité ont été effectués. Cela concerne les 

bâtiments mais aussi la voirie. 

• Malheureusement, tout ne peut pas être mis 

aux normes. Et parfois, certains travaux 

demandent du temps, comme par exemple, 

l’enfouissement des lignes électriques afin de 

supprimer les poteaux des trottoirs. De même, 

parfois, afin de mutualiser les travaux, il faut 

prendre le temps pour l’organisation. 

• A noté que les bâtiments privés ne sont pas 

inclus dans l’Adap. 

• Un rappel sur les haies qui ne sont pas taillées a 

été prise en compte. La municipalité est très au 

fait de ce problème mais n’a pas de solution très 

efficace. 

• Une présentation sur cette réunion a été 

réalisée par les organisateurs de la CCA et sera 

envoyée à tous les membres du conseil de 

quartier 

 

  



Organisation du repas de l’Amitié 

 

 

 

 

 

 

• 1er février à 19H – 60 personnes max 

attendues 

• Affiche mise dans le tableau affichage, au 

bureau de tabac, au gymnase, au dojo, sur 

Facebook, dans les immeubles, pharmacie… 

• Contenu du repas : apéritif (vins fournis par 

Pierre Gondange), poulet basquaise, 

fromages (fournis par Elisabeth), desserts 

apportés par les invités 

• Rendez-vous le 1er février à 10H pour installer 

les tables 

• Puis préparation du poulet basquaise dans 4 

cuisines (celle d’Elisabeth, de Christine, de 

Françoise, de Patricia) 

• Vaisselle fournie par l’association un quartier 

pas comme les autres 

 

 

 

 

Création d’un espace de Sport Loisirs et de convivialité 

 

 

• Notre projet « Création d’un espace de 

Sport Loisirs et de convivialité » a été élu 

• Le conseil départemental nous demande de 

finaliser le dossier 

• En attente du devis finalisé par Manutan Pro 

Collectivité 

• Ensuite une rencontre entre les services 

techniques et le conseil de quartier sera 

organisé 

 

  



Préparation de la Plénière du 29 janvier 

 
 

 

• Chaque Conseil de Quartier doit présenter 

un ou deux projets réalisés au cours de 

l’année 

• Suggestion : Présenter nos deux appels à 

projet qui ont été retenus : Cinéma en plein 

Air et Espace de sport Loisirs et Convivialité 

• Pourquoi répondre à des appels à projets : 

créer une émulation au sein du Conseil et 

impliquer les habitants, obtenir des 

financements pour permettre la réalisation 

de projets concrets  pour le quartier …… 

  

 

Questions et informations diverses 
 

 
 

 

 

• Réussite du Gouter de Noël – amélioration pour 

l’an prochain : mettre la banderole Conseil de 

Quartier ou une affiche pour mieux nous 

identifier auprès des parents 

• Proposition de l’association des parents d’élèves 

de participer à la Fête de l’Ecole Henri Adam le 

13 juin : Le conseil de quartier ne peut 

malheureusement participer car la fête de 

quartier est programmée le lendemain 

• Rappeler aux habitants la nécessité de tailler les 

Haies qui dépassent sur les trottoirs 

• Affichage municipal toujours sur la mauvaise 

face du panneau publicitaire rue de l’oiselet 

 

 

Prochaines rencontres 

 
▪ MERCREDI 29 JANVIER : plénière à 18H00 à la salle des fêtes 

▪ SAMEDI 1ER FEVRIER : repas de l’Amitié au Mini-club 

▪ LUNDI 3 MARS : Conseil de Quartier au Mini-Club à 18H00 

▪ LUNDI 28 AVRIL : Conseil de Quartier au Mini-Club à 18H00 

▪ LUNDI 2 JUIN : Conseil de Quartier au Mini-Club à 18H00 

▪ SAMEDI 14 JUIN : FETE DE QUARTIER 


